



## NOTA DE PRENSA

# TPA estrena mañana “Asturias Semanal”, un nuevo programa que amplía su oferta informativa

- El periodista Javier Cancho presenta este formato, inédito en la televisión autonómica, que profundiza en asuntos de actualidad
- Dos reportajes de quince minutos configuran un espacio con vocación de servicio público que se emitirá todos los sábados a las 21:30 h, después de la segunda edición de TPA Noticias
- Las perspectivas de la salida de la crisis en Asturias, y la forma en la que afrontan las dificultades los restaurantes asturianos de alta cocina serán los protagonistas de la primera emisión, en los documentales “2013, ¿adiós a la crisis?”, y “Recetas para una crisis”

Gijón, 18 de enero de 2013.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena mañana, sábado, a las 21:30 h, un nuevo programa informativo, “Asturias Semanal”, de media hora de duración y que incluye dos reportajes de actualidad de quince minutos de duración cada uno. El primer programa, con un formato inédito en la televisión autonómica, analiza la situación económica de la región y sus perspectivas de cara al año que acaba de empezar desde diferentes puntos de vista.

El primero de los dos documentales lleva por título “2013, ¿adiós a la crisis?” y en él un nutrido grupo de especialistas y analistas económicos, laborales y empresariales, emprendedores y desempleados, ofrecen sus impresiones y sus perspectivas para el año que acaba de empezar.

En el segundo de los documentales: “Recetas para una crisis”, los cocineros asturianos referentes de la gastronomía del Principado, analizan sus negocios desde la perspectiva económica. ¿Es rentable en términos empresariales recibir un premio internacional de gastronomía? ¿Se traducen en ventas las estrellas Michelin? ¿Es posible abaratar los precios de la alta cocina? o ¿la crisis afecta a la calidad de los productos que ofrecen? Son algunas de las preguntas a las que dan respuesta algunos de los más ilustres cocineros asturianos.

“Asturias Semanal”, conducido por el periodista y presentador de TPA Noticias Javier Cancho, abordará todo tipo de temáticas y asuntos de interés social. Con este nuevo espacio, TPA amplía su oferta informativa, profundiza en su vocación de servicio público y ocupa una nueva franja, la de 21:30 a 22:00 h, los sábados, reservada hasta ahora a espacios de entretenimiento.



El programa se redifundirá al menos en dos ocasiones cada semana: en la mañana de los domingos y en otra franja de lunes a viernes aún por determinar. Además, “Asturias Semanal” estará disponible en la sección de “televisión a la carta” de la web de la cadena autonómica: [www.rtpa.es](http://www.rtpa.es).